

Zeitschrift: Actio : un magazine pour l'aide à la vie
Herausgeber: La Croix-Rouge Suisse
Band: 94 (1985)
Heft: 6

Rubrik: Dans ce numéro

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 23.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

EN SEPTEMBRE

DANS CE NUMÉRO

Thème du mois

Miracle de la Suisse

Romandie: mythe ou réalité?

Controverse

Et si Dunant détrônait le clan de Denver?

Interview avec Leo Schurmann

Kalachakra: fête à Rikon

Audience auprès du Dalaï Lama

Le long chemin de l'aide

L'Italie du Sud cinq ans après



L'image de la femme

Le 2 octobre 1984 restera dans l'histoire pour marquer le jour de l'accession de la première femme au Conseil fédéral. Cette femme, c'est Elisabeth Kopp. Qui est-elle? Comment conçoit-elle le rôle de la femme dans la société? Elle-même y répond en abordant la situation de la femme sous l'angle du couple et de la profession, après avoir fait table rase d'un cortège de préjugés.

Pages 8/9

ACTIO

N° 6 Juillet-Août 1985 94^e année

Rédaction

Rainmattstrasse 10, 3001 Berne
No de compte de chèques 30-877
Téléphone 031 667 111
Télex 911 102

Rédacteur en chef et édition suisse alémanique
Lys Wiedmer-Zingg

Édition française
Béatrice Wyssa

Conception graphique
Winfried Herget

Editeur
Croix-Rouge suisse

Administration et impression
Vogt-Schild SA
Dornacherstrasse 39, 4501 Soleure
Téléphone 065 247 247
Télex 934 646

Annonces
Vogt-Schild Service d'annonces
Kanzleistrasse 80, case postale, 8026 Zurich
Téléphone 01 242 68 68
Télex 812 370

Abonnement annuel Fr. 32.–
Etranger: Fr. 38.–, Prix au numéro: Fr. 4.–
Parait 10 fois par an, avec deux numéros
doubles (janvier/février et juillet/août)



Le courage d'être partisane

Plus les femmes revendiquent un meilleur partage des responsabilités avec les hommes, plus elles se désintéressent de leur part d'engagement dans la défense du pays ou la protection civile. Le Service Croix-Rouge – absolument neutre et non armé – recrute des femmes, infirmières ou éclaireuses qui –, en cas de guerre ou de catastrophe, fonctionneraient dans les hôpitaux de base de l'armée. Mais, en temps de paix, une de leurs journées peut très bien ressembler à une fête.

Pages 16–18



«Parle, femme!»

Si l'on veut parler de la situation de la femme dans une société du tiers monde, il faut d'abord abandonner nos critères occidentaux. L'égalité des droits entre hommes et femmes passe d'abord par l'épanouissement de l'homme en tant que membre à part entière de la société. Les pas sont petits, trébuchants, mais pas inexistant.

Pages 24/25

Un souvenir de Locarno

Les 15 et 16 juin passés, les délégués de la Croix-Rouge suisse se rassemblaient en une 100^e Assemblée à Locarno. Le soleil et la joie étaient de la partie. Deux jours fort remplis au cours desquels élections, présentation des comptes et des diverses activités se sont succédé. Deux jours qui se sont achevés sur une fête dans la Ville des Fleurs.

Pages 28–30

Secrétaires:
de la dactylo au ministre

Les sections de la Croix-Rouge suisse ont toutes une personne de confiance, une sorte de «carte de visite»: leur secrétaire. Mais lorsqu'on connaît l'éventail des dimensions que forment les sections, de celle qui ne vit que par ses deux bénévoles à celle qui bourdonne de l'activité de ses 400 collaborateurs, vous conviendrez que la fonction de secrétaire peut osciller entre la dactylo et le ministre.

Pages 10/11

Dames à tout cœur

L'histoire de la Croix-Rouge suisse retiendra certainement quelques grands noms de présidents ou de médecins-chefs qui étaient aux commandes de l'institution. Mais la majorité des autres noms ont déjà rejoint l'ombre. Et ces noms sont presque tous des noms de femmes. Un petit hommage à elles aussi dont l'action a été, souvent, remarquable.

Pages 12–15